

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sumber keuangan dan pengelolaan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* Desa Aek Sabaon, Kecamatan Marancar, Kabupaten Tapanuli Selatan, Provinsi Sumatera Utara. Berdasarkan hasil penelitian, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan:

1. Sumber keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* diperoleh dari tiket pengunjung, penginapan villa, *resort*, dan perkemahan, penjualan makanan dan minuman (*restaurant*), uang parkir, minimarket, *playground* (tempat bermain anak-anak), uang sewa pondok, api unggun, wahana *flying fox*, sepeda gantung, atv, sepeda motor listrik, jasa *tour guide hiking* Gunung Lubuk Raya, travel wisata perjalanan sekitar Tapanuli Selatan, *outbound* bagi pengunjung atau rombongan yang menginap, penyewaan aula, karaoke, *sound system*, dan alat musik.
2. Pengelolaan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* sudah dilakukan dengan baik, mulai dari tahap perencanaan, pelaksanaan, penatausahaan, pelaporan, hingga dengan pertanggungjawaban keuangan. Perencanaan keuangan yang direncanakan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* yaitu perencanaan keuangan dalam usaha, perencanaan modal awal mendirikan usaha, perencanaan fasilitas dan layanan, perencanaan penjualan, dan perencanaan memperoleh laba/keuntungan, serta perencanaan cadangan keuangan untuk pengeluaran tak terduga. Pelaksanaan keuangan sudah sepenuhnya berjalan sesuai dengan perencanaan atau target yang telah ditentukan sebelumnya, jika target tidak tercapai mereka akan membuat strategi untuk menutupi

permasalahan tersebut. Penatausahaan yang dilakukan menggunakan sistem pencatatan secara manual menggunakan aplikasi *microsoft excel* untuk mencatat semua transaksi penerimaan dan pengeluaran, dari penatausahaan ini dibuat rekapitulasi setiap minggu dan digabung setiap bulannya. Pelaporan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto*, telah membuat laporan keuangan laba rugi pada usahanya. Pertanggungjawaban keuangan dilakukan dua kali dalam sebulan untuk mempertanggungjawabkan semua penerimaan dan pengeluaran dari Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, penulis akan memberikan saran yang mungkin bermanfaat dalam peningkatan pengelolaan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto*. Adapun saran tersebut adalah sebagai berikut:

1. Penatausahaan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* masih dilakukan secara manual menggunakan aplikasi *microsoft excel*, penulis menyarankan penatausahaan keuangannya bisa lebih ditingkatkan lagi mungkin kedepannya bisa menggunakan sistem aplikasi seperti *accurate*, *zahir*, ataupun *myob* agar lebih efektif dan efisien.
2. Pelaporan keuangan pada Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK), hanya membuat laporan keuangan laba rugi saja, mungkin kedepannya bisa ditingkatkan lagi dengan membuat Laporan Posisi Keuangan, Laporan Laba Rugi, Laporan Perubahan Modal, Laporan Arus Kas, dan Catatan atas Laporan Keuangan.
3. Bagi pemilik Wisata Alam Syaakirah *The View & Resto* agar lebih bisa memperhatikan sumber daya manusia para pekerjanya, dikarenakan banyaknya komplain dari para pengunjung atau wisatawan, seperti

tingginya harga makanan dan minuman yang dijual, makanan dan minuman yang datang lama, dan kurang nikmatnya makanan dan minuman yang dijual. Tidak hanya masalah makanan dan minuman, pengunjung atau wisatawan juga banyak yang komplain masalah kurangnya wahana permainan untuk anak-anak.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN